# Das Unternehmen SIDOUN International



Exzellenz seit über 45 Jahren

### Die Unternehmensgeschichte von SIDOUN International

Die Freiburger SIDOUN International GmbH ist die innovative Softwareschmiede für das ganze Spektrum der Baukalkulation, der AVA-Software und des Baukostenmanagements. Das Unternehmen wurde im Jahr 1977 von dem Mathematiker Gérard Sidoun mit dem Ziel gegründet, eine flexible Software für Bauprojekte zu entwickeln. In den Anfängen wurde das Programm für die Kalkulation im Straßenbau eingesetzt, war dann viele Jahre vor allem als AVA-Software bekannt und bietet heute Komplettlösungen für Baukonzerne, Architekten und Bauingenieure. Der Gründungsimpuls gilt bis heute: Die Kalkulationssoftware unterstützt die kreativen Köpfe der anspruchsvollen Baubranche, sie ist geniales Werkzeug für anspruchsvolle Planer, Ingenieure und Baukonzerne und sie stellt eine zukunftsweisende Spitzentechnologie zur Verfügung.

### Karoline Diegelmann: Geschäftsführung seit Juli 2020



Am 1. Juli 2020 hat Karoline Diegelmann die Geschäftsführung von SIDOUN International übernommen. Die Architektin ist bereits seit fast 20 Jahren für das Unternehmen tätig. Durch ihr Studium und ihre praktische Erfahrung als Architektin ist sie hervorragend mit der Baubranche vertraut. Zudem hat sie das Ausschreibungsprogramm SIDOUN Globe® viele Jahre lang mit- und weiterentwickelt und wesentlich zum heutigen Standard der Software beigetragen. Viele weitere spannende Ideen gehören zu ihrer Vision – Kunden und Mitunternehmer dürfen gespannt sein!

### Die Vision: Exzellente Software und ein glückliches Team

Seinerzeit wurde das Unternehmen mit der Vision gegründet, zwei Dinge zu vereinen: Es sollte ein Ort geschaffen werden, an dem Menschen glücklich und erfüllt zusammenarbeiten, der inspiriert und Kreativität freisetzt, an dem Großes erschaffen wird. Gleichzeitig war es das Ziel, in dieser Atmosphäre exzellente Software zu entwickeln, die alle an Bauprojekten Beteiligten glücklich macht: Durch die Genialität der Produkte und durch ein freundschaftliches Miteinander, das auf Kunden inspirierend wirkt.

Und die Vision von Karoline Diegelmann geht noch weiter: Sie hat zum Ziel, die SIDOUN International GmbH zu einer Modellfirma zu machen, in der dank der Kombination aus herausragender Lernkultur und einem inspirierenden Arbeitsumfeld nicht nur glückliche Mitunternehmer, sondern auch exzellente Produkte entstehen.

## Das Unternehmen SIDOUN International



Exzellenz seit über 45 Jahren

Spitzentechnologie für höchste Ansprüche ist seit der ersten Software von SIDOUN namens WinAVA das Ziel des Unternehmens. Damals gelang es, als erstes Unternehmen eine AVA-Software für Windows zu entwickeln. Diese Position als innovativer Softwarehersteller hat SIDOUN International seither immer weiter ausgebaut. Die Zahlen sprechen für sich: Das aktuelle Produkt SIDOUN Globe® wurde bereits mehrfach als beste Branchensoftware ausgezeichnet.

Dabei war die über 45-jährige Geschichte von SIDOUN International wechselhaft. Nach großem Erfolg mit der innovativen WinAVA-Software, die in den 1990er Jahren einen Marktanteil von 30 Prozent hatte, kam zu Beginn des Jahres 2000 eine große Herausforderung: Das neue Produkt "NetBAU" war eine fehleranfällige Software, die in Kombination mit dem Einbruch in der IT-Branche zur Unternehmenskrise führte. Aber dank der besonderen Unternehmenswerte von SIDOUN, insbesondere der echten gelebten Fehlerkultur, gelang es, wie ein Phönix aus der Asche wieder emporzusteigen.

Gérard Sidoun dachte nie daran, aufzugeben. Dank der Begeisterungsfähigkeit und des Antriebs im Unternehmen durch Mitunternehmerschaft, Mut und Kraft, war ein neuer Weg denk- und machbar. Die Schulden wurden vollständig abbezahlt und heute ist SIDOUN International als innovativer Softwarehersteller bekannt, das auf dem AVA-Software-Markt neue Maßstäbe setzt – seit 2012 mit SIDOUN Globe®.

Mehr als 10.000 Anwender vertrauen auf SIDOUN Globe<sup>®</sup>. Durch die stetige Weiterentwicklung der Software gewährt sie eine ungekannte Flexibilität mit leistungsstarken Funktionen und hoher Sicherheit für die tägliche Arbeit der Planung, Ausführung und Kalkulation von Baumaßnahmen. Die SIDOUN-Produktewelt wird durch die Cloud-Lösung Globe4all<sup>®</sup> ergänzt.